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致南區區議會秘書處： 
 

有關 2012 政改諮詢之書面建議 
 

 本人楊默有感現時立法會之功能組別方面略有不足之處，藉著 2012 政改諮

詢，謹此把個人意見提交政府，以履行區議員的責任。關於功能組別的問題，本

人認為應該保留此選舉制度，以及有以下兩項建議： 
 
一) 增設「高等教育界」組別 

 
現有的功能組別之教育界多為中小學行業人士，從事高等教育的人卻每每未

能成為教育界代表。究其原因，其中一個因素可能是高等教育工作者的人數

比中小學為少。因此，希望局長能研究增設高等教育組別的可能性，鼓勵高

等教育工作者在議會上運用其學術知識以積極參與公共事務，為市民發言及

服務。 
 
二) 增設「科技界」或將「資訊科技界」改為「資訊及科技界」 

 
現時的立法會功能組別中只有資訊科技界，並無科技界之組別，而資訊科技

界只是科技領域中的一個範疇，不能代表科技整個領域。依本人愚見，有許

多從事科學研究的有識之士，可為在有關科研的公共政策上提意見，把香港

真正變為一個高科技城市，以及令市民更能享受科研帶來的成果。故敬希局

長能釐清資訊科技界的定義，如果此組別不包括科技領域中的其他範疇，本

人建議以「資訊及科技界」代替，或增設科技界一組別。 
 

以上兩項建議均由香港市民利益出發，敬希局長能慎重考慮本人有關功能組

別的意見及建議。謝謝﹗ 
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